

DIAL - juillet 2010 - sommaire, informations & points de repère

vendredi 2 juillet 2010, par [Dial](#)

Sommaire :

- [Points de repère](#)

- DIAL 3112 - [ARGENTINE - La Colifata, une radio de fous](#)

- DIAL 3113 - [ARGENTINE - Entretien avec Alberto Sava, directeur du Front des artistes du Borda, première partie](#)

- DIAL 3114 - [ARGENTINE - Lettre ouverte à la société des « fous » de l'hôpital Borda](#)

- DIAL 3115 - [BRÉSIL - Déclaration finale du troisième Congrès national de la Commission pastorale de la terre : « Dans la clameur des peuples de la terre, la mémoire et la résistance pour la défense de la vie »](#)

Vacances d'été

Comme d'habitude, *Dial* ne paraîtra pas en août, nous vous donnons donc rendez-vous le 1^{er} septembre.

Envoi du courriel mensuel et changements d'adresse

Si vous changez d'adresse courriel et souhaitez continuer à recevoir Dial chaque 1^{er} du mois, veuillez [nous communiquer](#) votre nouvelle adresse. Une fois que votre ancienne adresse est invalidée, nous risquons de ne plus avoir de moyens de vous contacter.

Recevoir les nouvelles de Dial ou d'AlterInfos par courriel

- Pour recevoir le sommaire de Dial chaque mois par courriel, vous pouvez utiliser le [formulaire d'inscription](#). Si par erreur, vous recevez Dial à plusieurs de vos adresses, vous pouvez désinscrire les adresses superflues en bas de cette page https://listes.globenet.org/listinfo/abonnes_dial. Vous pouvez aussi envoyer un courriel à dialATdial-infos.org en précisant les adresses superflues, nous nous ferons un plaisir de les désinscrire.

- Si vous souhaitez être informé-e des publications sur le site [AlterInfos](#) (articles en espagnol principalement, mais aussi en anglais, en portugais et en français), vous pouvez vous inscrire à

Faites connaître Dial autour de vous

Si vous souhaitez faire connaître Dial et AlterInfos à d'autres personnes, vous pouvez utiliser les tracts prêts à imprimer disponibles en bas de l'article « [Faites connaître Dial et AlterInfos autour de vous](#) ». Vous pouvez aussi simplement transférer par courriel le sommaire du dernier numéro...

Du côté d'AlterInfos

- *Derniers articles en portugais*

- [BRASIL - A impunidade que envergonha a justiça do Pará](#)

- *Derniers articles publiés, classés par pays (toutes langues confondues)*

- [Global](#)
- [Amérique centrale](#)
- [Amérique du Nord](#)
- [Amérique du Sud](#)
- [Amérique latine](#)
- [Amériques](#)
- [Argentine](#)
- [Belize](#)
- [Bolivie](#)
- [Brésil](#)
- [Canada](#)
- [Caraïbes](#)
- [Chili](#)
- [Colombie](#)
- [Cône Sud](#)
- [Costa Rica](#)
- [Cuba](#)
- [Équateur](#)
- [El Salvador](#)
- [Guatemala](#)
- [Guyana](#)
- [Haïti](#)
- [Honduras](#)
- [Mecosur](#)
- [Mexique](#)
- [Nicaragua](#)
- [Panamá](#)
- [Paraguay](#)
- [Pérou](#)
- [Puerto Rico](#)

- [République dominicaine](#)
- [United States](#)
- [Uruguay](#)
- [Venezuela](#)

Si vous trouvez qu'un pays ou une région ne sont que trop peu couverts, aidez-nous à y remédier !
[Écrivez-nous.](#)

- **[Nouveaux sites recensés](#)**

- [ODG, Observatorio de la Deuda en la Globalización](#)
- [Comisión Pastoral Paz y Ecología, COPAE \(Guatemala\)](#)
- [Vents croisés : d'autres regards sur notre temps](#)
- [ÉcoRev', revue critique d'écologie politique](#)

[>> [Retour au sommaire.](#)]

Points de repères :

- 23 juin - Guatemala

Le président du Guatemala, Álvaro Colom, a déclaré, mercredi 23, que son gouvernement prendra les cinq mesures de précaution réclamées par la Commission interaméricaine des droits humains (CIDH), organe de l'Organisation des États américains. La requête de la CIDH fait suite à l'enquête sollicitée en 2007 par 18 communautés Mayas-Mam sur la mine Marlin exploitée par GoldCorp. La mesure de précaution principale consiste en une suspension de l'exploitation de la mine. L'entreprise a fait connaître qu'elle rejetait la décision et continuerait son activité. Le Conseil des peuples de l'Occident a de son côté salué la déclaration.

- [GUATEMALA - El gobierno decidió de suspender la mina Marlin](#)

- 30 juin - Mexique

Les douze militants du Front populaire de défense de la terre d'Atenco, détenus depuis 2006 après avoir été accusés et condamnés pour « kidnapping organisé » d'officiers de police ont vu leur condamnation cassée par la Cour suprême de justice qui a considéré que les preuves étaient insuffisantes et ordonné leur libération immédiate. Défiant le verdict de la Cour suprême, la police fédérale a cependant déclaré jeudi 1^{er} que trois des prisonniers - dont Ignacio del Valle, leader du mouvement - ne seraient pas libérés arguant que d'autres charges pesaient contre eux.

- [MÉXICO - Libres, los 12 presos políticos de Atenco](#)

Faites-nous parvenir par courriel (redaction[AT]dial-infos.org) vos propositions de points de repère pour les mois de juillet-août.

[>> [Retour au sommaire.](#)]